



Rapport Assemblée générale du Conseil consultatif sur la santé et le bien-être des animaux 2023

Cher président, chers collègues membres du conseil d'administration, chers collègues éleveurs,

Comme d'habitude, lors des différentes séances des divisions, vous avez tous pu entendre ce que nous faisons en tant que conseil consultatif depuis le dernier congrès. Je peux également vous dire que je suis très satisfait de la façon dont les choses se passent au sein du Conseil consultatif.

Je suis plus optimiste ici que l'année dernière. Je suis toujours inquiet pour l'avenir de notre hobby, mais l'année écoulée a également montré que notre situation n'est certainement pas désespérée. Comme mentionné dans notre rapport, en Allemagne, grâce à beaucoup d'efforts et avec les justifications et arguments appropriés, les allégations injustifiées concernant les lapins se sont révélées fondées et donc réfutées. La ZDRK peut être fière de ce résultat.

Les effets de nos actions envers l'Union européenne sont comparables. Tout d'abord, la consultation publique que nous vous avons demandé d'organiser l'année dernière a suscité une réflexion renouvelée de la part de la Commission européenne. Par la suite, la conversation qu'Andy Verelst et moi avons eue avec des responsables européens à Bruxelles début février leur a également apporté de nouvelles perspectives. Espérons que cela changera les règles en notre faveur.

Les deux exemples montrent que notre situation est durable si nous faisons les choses correctement. Pour moi, ils montrent quelle approche nous est possible. Même si je suis plus optimiste que l'année dernière, l'appel qui nous est adressé reste le même. Nous devons continuer à faire tout notre possible pour faire comprendre au monde extérieur la grande valeur de notre passe-temps. Par conséquent, je soutiens fortement la demande de notre secrétaire visant à ce que vous, en tant qu'association nationale, fournissiez des coordonnées à jour. Vous pouvez donc nous dire ce que vous faites au niveau national. Nous pourrions alors vous impliquer dans ce que nous faisons ensemble au niveau européen. Nous devons le faire en tant que front, en tant qu'Entente européenne.

Merci de votre attention.